



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 30. Januar 2019 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Regierungsrat unterstützt parlamentarische Initiative zum Ausbau der Wasserkraft

In seiner Stellungnahme an den Bund unterstützt der Regierungsrat die Stossrichtung der Parlamentarischen Initiative Rösti «Ausbau der Wasserkraft zur Stromerzeugung und Stromspeicherung. Anpassung der Umweltverträglichkeitsprüfung». Dies nicht zuletzt deshalb, weil sie eine Vereinfachung der Konzessionerneuerung bei Wasserkraftwerken bringt. Die Änderung steht ausserdem im Einklang mit den in der Energiestrategie 2050 festgehaltenen Ausbauziele für die Wasserkraft und dem nationalen Interesse an der Nutzung von erneuerbaren Energien.

Regierungsrat für systematische Verwendung der AHV-Nummer durch Behörden

Der Regierungsrat begrüsst die geplante Gesetzesänderung im Zusammenhang mit der Verwendung der AHV-Nummer durch Behörden. Sie führt zu einer effizienteren Verwaltungstätigkeit und verhindert Verwechslungen aufgrund gleicher Vor- und Nachnamen. Er betont jedoch auch, dass die Behörden im Gegenzug Gewähr für die Datensicherheit bieten müssen.

Beiträge an IG Kultur Zug

Der Regierungsrat unterstützt die IG Kultur Zug für die Jahre 2019–2021 mit je 90 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Zudem bewilligt er 18 000 Franken aus dem Lotteriefonds für die neue Koordinationsstelle für Kulturvermittlungsprojekte. Die IG Kultur Zug plant, ab Mai 2019 die Rolle als Koordinations- und Kommunikationsstelle für Angebote im Bereich Kulturvermittlung zu übernehmen. Im bereits bekannten Online-Kulturkalender «www.zugkultur.ch» werden neu

auch Kulturvermittlungsprojekte für Schulen, Familien, Kinder und Jugendliche aufgeführt. «Zug Kultur Magazin» erscheint weiterhin zehn Mal pro Jahr als Beilage der Neuen Zuger Zeitung.

Pensionierungen

Per Ende Januar werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Rita Hofstetter, Sozialarbeiterin bei der Abteilung Sozial Dienste Asyl der Direktion des Innern, nach 19 Dienstjahren
- Beat Orler, Berufsschullehrer beim Kaufmännischen Bildungszentrum, nach 35 Dienstjahren
- Beat Utiger, Sachbearbeiter beim Amt für Wirtschaft und Arbeit, nach 18 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläen

- Das 35-Jahr-Dienstjubiläum feiert:
Gisela Bedognetti-Roth, Verwaltungsrichterin beim Verwaltungsgericht
- Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiert:
Thomas Eisenring, Gruppenleiter Juristische Personen bei der Steuerverwaltung

Das Verwaltungsgericht und der Regierungsrat gratulieren ihren Mitarbeitenden zum Jubiläum und danken ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.